

wirtschaftliche Einheit wird Deutschlands Wirtschaft todkrank am Boden liegen und die Arbeiterschaft verkümmern. Mit einer gewerkschaftlich geeinten Arbeiterklasse wird die deutsche Wirtschaft gesunden und die berechtigten Lebensansprüche der Werktätigen einmal wieder befriedigen können. Ohne politische Einheit wird Deutschland zum Spielball der Reaktion. Mit einer politisch geeinten Arbeiterklasse wird ein demokratisches Deutschland keine Gefährdung seiner Nachbarn, sondern ein Hort des Friedens werden.

Die Bewegung zur Schaffung der Einheit der Arbeiterbewegung zeigt bei der zweiten Maifeier nach dem Zusammenbruch des schmachvollen Hitlerregimes einen neuen schwungvollen Impuls. Die Fahnen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sind über die Elbe hinweg in die übrigen Besatzungszonen Deutschlands getragen und werben für die Einheit Deutschlands, für eine wirkliche Demokratisierung und für den Frieden.

Wir senden unsere brüderlichen sozialistischen Grüße am Weltfeiertag der Arbeit an die Werktätigen der ganzen Welt. Es lebe die Einheit! Es lebe der Völkerfrieden! Es lebe der Sozialismus!

Sozialistische Einheitspartei Deutschlands
Wilhelm Pieck Otto Grotewohl

30. April 1947